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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Delkenheim am 13. Juni 2018

Tiefengeothermie
-Antrag der CDU-Fraktion-

Beim Gemeinschaftsprojekt der Landeshauptstadt Wiesbaden, der Rhein-Main Deponie GmbH und 
der ESWE Versorgungs- AG hat sich aufgrund der bisherigen Untersuchungen ein geologisch 
besonders geeignetes Gebiet für eine mögliche Tiefengeothermieanlage herauskristallisiert, das 
zwischen Hochheim, dem nördlichen Rand der Deponie Wicker, Massenheim und Delkenheim liegt. 
Auch Delkenheim ist also tangiert. Bereits Anfang 2015 war deshalb die Tiefengeothermie 
Gegenstand einer Ortsbeiratssitzung. Inzwischen hat es zwar eine Probebohrung zwischen 
Massenheim und Delkenheim gegeben; dies ist aber geraume Zeit her. Eine Änderung hat sich auch 
insoweit ergeben, als der Main-Taunus-Kreis im Juli 2017 seinen Ausstieg aus dem Projekt 
angekündigt hat. Vor diesem Hintergrund und angesichts dessen, dass man seit geraumer Zeit nichts 
mehr von der Tiefengeothermie zwischen Massenheim und Delkenheim gehört hat, ist es für 
Delkenheim von Interesse, wie der Sachstand ist und ob das Projekt nach dem Ausstieg des 
Main-Taunus Kreises überhaupt noch weiter verfolgt wird.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, 

1.) ob das Projekt Tiefengeothermie zwischen Massenheim und Delkenheim noch weiter 
verfolgt wird und 

2.) falls ja, wie der aktuelle Sachstand ist und wie die weiteren Planungen in zeitlicher und sachlicher 
Hinsicht zum Projekt Tiefengeothermie zwischen Massenheim und Delkenheim sind.

Zur Beantwortung und Erläuterung dieser Fragen könnte ggf. der Umweltdezernent der Stadt 
Wiesbaden in eine der nächsten Ortsbeiratssitzungen kommen.
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